

La familia que encontré

17 de junio

AUDIO

sc. **01**

Berhanu (se pronuncia: BER JA NÚ) ha estado predicando desde que era un niño y siempre tuvo una gran fe y visión para compartir el evangelio. Por esta razón, fue invitado a servir como pionero de Misión Global en su país, Etiopía.

VÍDEO

Imagens relacionadas ao texto e animação.

sc. **02**

Entusiasmado con este nuevo desafío, Berhanu pronto se dio cuenta de que no había adventistas en el área asignada. Así que, comenzó a invitar a los locales a un estudio bíblico y muy pronto, un grupo adventista se reunía en un pequeño edificio alquilado.

Imagens relacionadas ao texto e animação.

sc. **03**

El amor de Berhanu por la música fue fundamental para presentar a Jesús a sus nuevos vecinos. Después de cantar sus himnos favoritos, Berhanu suele compartir un mensaje sincero que toca los corazones de muchos de los que asisten a la reunión. La mayoría de estas personas trabajan en granjas gubernamentales en el área, y el grupo les proporciona un sentido muy necesario de comunidad y amistad.

Imagens relacionadas ao texto e animação.

sc. **04**

Solomon fue una de las personas que Berhanu conoció cuando se mudó a esta ciudad para trabajar en una granja. Solomon se sentía solo, pero después de conocer a Berhanu, descubrieron que eran de la misma aldea. Desde que Salomon se unió al grupo pequeño de Berhanu, siente que ha encontrado una nueva familia.

Imagens relacionadas ao texto e animação.

AUDIO

sc. 05

Además de reunirse regularmente con su grupo, Berhanu también camina dos horas para reunirse con un grupo en otra ciudad. Él es solo uno de los 1.600 pioneros de Misión Global en todo el mundo que están presentando a Jesús a las personas.

VÍDEO

Imagens relacionadas ao texto e animação.

sc. 06

Devolver el diezmo y ofrendas regulares y sistemáticas, es otra manera de trabajar para Jesús. Cada vez que distribuya su ofrenda como lo sugiere el Plan de Ofrendas Combinadas, el 50-60% de ella apoyará el trabajo misionero local de su iglesia; el 20-30% apoyará esfuerzos misioneros regionales supervisados por su Misión, Asociación o Unión; y el 20% apoyará el Fondo Misionero Mundial, que, entre otras cosas, también prevé proyectos de nuestra Misión Global.

Pero si además de diezmos y ofrendas eres impresionado a caminar una segunda milla y enviar una ofrenda adicional específicamente para apoyar las iniciativas de Misión Global, puede ingresar a <https://gm.adventistmission.org/giving> y seguir las instrucciones.

Al servir a Jesús a través del trabajo personal y de nuestros recursos, imitemos a Berhanu y pongamos de lado nuestros deseos y recordemos que primero está Dios.

Imagens relacionadas ao texto e animação.